



## トランペット 鼓隊引継式

11月30日(金)に、トランペット鼓隊引継式がありました。この日は、6年生と5年生のペアが発表される日です。

呉中央小学校のトランペット鼓隊は、毎年6年生が5年生に教えていき、先生はそのサポートをすることとなっています。引継式は、ペアの発表だけでなく、6年生が「責任をもって伝えきる」という意欲をもつこと、また、5年生が「伝統を引き継ぐ」という自覚をもつことを目的に、毎年この時期に行われています。



はりつめた空気の中、楽器ごとにペアが発表され、待っている6年生のところに5年生が移動します。返事、手の挙げ方、待つ姿勢、どの子もしっかりとがんばっていました。最後に5年生の目の前で6年生が演奏する姿を見せます。くいいるように見る5年生の目からは、これからがんばっていこうという意欲が感じられました。

「細かいところまですごかった」「こんな演奏ができる6年生についていきたいと思った」。式が終わっての5年生の感想です。「音を大切に、楽器を大切に、仲間を大切に」。トランペット鼓隊で大切にしている3つの心を、これから6年生がペアとなった5年生に伝えていきます。

お忙しい中、応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。